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Zitat von DB4 

Zitat von GlubSau 

Ich bin der Meinung, dass unser Konzept sein muss, auf die Jugend zu bauen
und das NLZ zu stärken. Das meine ich nicht nur finanziell sonder auch mit
Personal.
Ich denke schon, dass eine gute Fußballausbildung schon im jungen Alter
beginnt und finde ich es gut, pro Mannschaft einen Vollzeittrainer zu haben.
Die Frage ist, an welcher Ecke Geld einsparen. Nur ist es richtig in der
Jugendförderung zu sparen für ein nachhaltiges Konzept. Ich finde nicht.

Du hast recht die Jugend ist unsere Zukunft und da braucht es auch Geld, aber wir
haben zum Beispiel in der U19 einen 27 Mann Kader.

Wir haben manch Jugend Teams mit zwei Vollzeit Trainer besetzt usw

Trainer im Bundesliga-Nachwuchs unter Mindestlohn | Sportschau - YouTube

Zu dem Thema passt diese Doku von der Sportschau ganz gut. Daher finde ich es eigentlich
gut, dass unsere Trainer im Nachwuchsbereich eine Vollzeitanstellung besitzen und wir uns
nicht auf das Niveau der Bauern herablassen! Ob man jetzt zwei Trainer in Vollzeit benötigt ist
natürlich eine andere Frage, aber da wird sich MW bestimmt was dabei gedacht haben.
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